

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner lieben Schwester, unserer Gotte und Tante

Frieda Beereuter

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

Herrn Pfarrer Peider Kobi für seine einfühlsamen Worte sowie den Mitwirkenden des Abschieds-Gottesdienstes.

Herrn Dr. Steiger für die jahrelange und kompetente Betreuung.

Den Frauen der Spitex, der Abendspitex und des Entlastungsdienstes Demcura für die liebevolle Pflege und die wertvolle Unterstützung.

Allen Verwandten, Bekannten, dem Altersverein Windlach und Friedas Schulkameraden für die lieben Worte, die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen zu Gunsten des Spitex-Vereins Stadel/Bachs/Weiach.

Wir danken allen von Herzen, die Frieda auf ihrem Lebensweg liebevoll begegnet sind, sie begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Windlach, im Dezember 2014

Die Trauerfamilie